
 
   PROCÈS-VERBAL  
 
   DE LA SESSION ORDINAIRE DU  

   CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

   DE L’ÉCOLE SAINTE-THÉRÈSE 

   TENUE LE  16 FÉVRIER 2010 
 

Présences : mMmes  Catye Brière 
 Sylvie Comeau 
 Monia Champagne 
 Josée Dubé 
 Jocelyne Poiré 
 Johanne Duguay 
 Nicole Roy 
 Manon Fortin 
 Cléo Gingras 
 Sylvette Caron 
 
M. André Bilodeau, directeur  
 

Absences : Mmes Josée Simard 
 Johanne Duguay 
 
M. Donald Lecomte 
  
 

Mot de bienvenue  En l’absence du président, la vice-présidente préside l’assemblée. Elle 
souhaite la bienvenue à tous. 
 

Vérification du 
quorum 

Le quorum est atteint. 

Adoption 
de l’ordre 
du jour 

Madame Josée Dubé fait la lecture de l’ordre du jour du 16 février 2010.  
 
CE-275-10 IL EST RÉSOLU, sur proposition de madame Jocelyne 
Poiré,  
 
  QUE l’ordre du jour soit adopté. 
 Adoptée 
 

Adoption du CE-276-10 IL EST RÉSOLU, sur proposition de madame Monia 



procès-verbal du 
1er décembre 
2009 

Champagne, 
  QUE le procès-verbal du 1er décembre soit adopté. 
  Adoptée 
 

    
Informations et 
correspondance 

Demande d’appui pour levée de fonds pour Haïti.  Le directeur explique ce 
que l’école a fait comme levée de fonds. 
 

 Net maths un outil pour aider vos jeunes mathématiciens. 
  
Acceptation du 
document du 
service de garde 

Madame Caron explique les modifications mineures. 
 
CE-276-10 IL EST RÉSOLU sur proposition de madame Manon Fortin, 
  D’en  faire l’acceptation. 
 

Adoptée 
  
Règlement d’école 
2010-2011 

Le système d’arrêt pourrait apparaître dans l’agenda si on peut le 
compléter avant la publication. 
 

- insérer également ce qui touche la sécurité et la responsabilité vis-
à-vis le transport 

- procédure suivie pour prévenir ou contrer la violence à l’école. 
- Monia va nous préparer une liste d’aliments qui seraient santé 

comme desserts.  De plus, nous devrions proposer aux parents un 
dessert. 

  
Projet cafétéria 
(repas chauds) 

Les membres du comité sont en accord avec le projet et demandent au 
directeur de poursuivre ses démarches (demande d’immobilisation, 
sondage auprès des parents etc…) 
 

  
Les olympiades 
d’hiver 

Madame Nicole Roy explique les olympiades d’hiver.  C’est l’éthique 
sportive qui primera pour la remise des certificats aux groupes qui auront 
démontré le plus d’éthique.  Chaque classe représente un pays.  Les 
parents seront bienvenus pour la parage et la cérémonie de fermeture. 

  
Programme devoirs 
et leçons 

 

André explique. 

  
Recherche de André explique la problématique que vivent certains écoliers par les 



solutions pour 
EHDAA 

nombreux changements d’école.  Les directions d’établissement sont à la 
recherche d’une ou de solutions possibles pour éviter cette 
problématique. 

  
Prochaine 
rencontre 
 

Elle aura lieu le 20 avril 2010. 

Clôture de 
l’assemblée 
 
 
 
 
 
 
 
 

CE-277-10 IL EST RÉSOLU, par madame Cléo Gingras,  
 
  QUE l’assemblée soit levée, il est 20 h 50. 
 

Adoptée 
 
 

__________________                                _________________ 
André Bilodeau, directeur                               Donald Lecomte, président 

 
 


